



**Mesa de debate / Federico Döring (Diputado – PAN)  
Arturo Ávila (Diputado – Morena)  
Gibrán Ramírez (Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Hay que celebrar que la Presidenta tomó la decisión finalmente de algo que yo había criticado históricamente, que eran los decomisos sin detenidos, los decomisos sin gente presentada ante la justicia, eso hay que reconocer, pero también hay un enorme tramo de complicidad de gente a la que sabían que iban a girar órdenes de aprehensión”, explicó **Federico Döring**.

“Esto tiene una línea histórica (huachicol fiscal) que va mucho más allá de la que he escrito desde 2021-2022 que involucra no nada más a personas que estén en la Marina, en las aduanas, sino que en el cambio de civiles a marinos, hubo una intervención del poder político que favoreció que fueran nombrados ciertos marinos para favorecer ese tráfico de combustible”, expuso **Gibrán Ramírez**.

“El tema del robo de combustible no lo inventamos nosotros, lo heredamos nosotros, pero hay una enorme diferencia, mientras los señores del PRIAN que son unos seres sin memoria, que se les olvida lo que hicieron, nosotros lo combatimos frontalmente. Nosotros sí estamos deteniendo”, aseveró **Arturo Ávila**.

<https://drive.google.com/file/d/1EvkcLz0pYvFfiki9eCUT1IOKCylT58mc/view>